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Zusammenfassung

        
Eine erhebliche intraindividuelle Variabilität der Blutflußgeschwindigkeiten in den Arteriae cerebri media und posterior wurde bei 74 Kindern mittels kontinuierlicher transkranieller Dopplersonographie während einer EEG-Ab-leitung festgestellt.


        
Die Variationskoeffizienten der mittleren Flußgeschwindigkeiten waren in der Arteria cerebri posterior höher als in der Arteria cerebri media und bei unruhigen höher als bei ruhigen Kindern. Bei Hyperventilation betrugen die mittleren Flußgeschwindigkeiten etwa 50 Prozent der Basiswerte, nach Hyperventilation stiegen sie auf etwa 130-140 Prozent an. Im non-REM-Schlaf wurden bei mehr als der Hälfte der Kinder wiederholte Schwankungen der Flußgeschwindigkeiten von über 30 Prozent der Basiswerte beobachtet, die möglicherweise Ausdruck einer geringeren Dämpfung der zerebralen Autoregulationsvorgänge sind.


        
Die intraindividuelle Variabilität der zerebralen Blutflußgeschwindigkeiten bei Kindern muß bei pathologischen Zuständen und beim Dopplermonitoring berücksichtigt werden.


      
        
Abstract

        
A considerable intraindividual variability of blood flow velocities in the middle and posterior cerebral artery was found in 74 children by continuous transcranial Doppier recording during EEG registration. The coefficient of Variation of the mean flow velocities in the posterior cerebral artery was higher than in the middle cerebral artery, and higher in restless children than in calm children. During hyper-ventilation the mean flow velocities decreased to about 50 per cent of the baseline values. They increased to 130-140 per cent of the baseline values after hyperventilation. Repeated variations of the velocities of more than 30 per cent of the baseline values were observed during non-REM sleep in the majority of the children. They may be caused by a lower damping of the cerebral autoregulatory response. The intraindividual variability of cerebral blood flow velocities in children has to be kept in mind in pathological conditions and during Doppier monitoring.
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